

Une réunion avec Evoléa a eu lieu sur le projet de rénovation urbaine (commerces et logements) rue Charles Louis Philippe. Evoléa a fait une demande de subvention au fonds vert. Si cette subvention est accordée, le montant du rachat des surfaces commerciales sera moins important pour la commune

Le Maire a signé un contrat avec la région pour une subvention de de 72750€ pour le projet de revitalisation du centre bourg, fiche action « Autour des écoles », rénovation thermique et requalification des cours d'écoles.

Moulins communauté va voter une motion pour l'inscription au prochain CPER du contournement de Bessay et du barreau de Trévol.

Une réunion aura lieu avec la DREAL le 27 avril pour la stratégie paysagère de la déviation à 10H30 en mairie.

Suite au départ l'année dernière d'un locataire de l'ancienne poste, des devis ont été demandés pour la rénovation de ce logement. Le montant de ces travaux étant élevé, il faudra réfléchir au devenir de cet immeuble, la position du conseil municipal serait plutôt de le proposer à la vente.

La zone refuge sera inaugurée le 03 juin.

Un concours des maisons fleuries est organisé chaque année par le SIVOM, la commune ne participera pas cette année en raison du contexte récurrent de sécheresse et d'économie d'eau, à l'image de la commune qui met moins de fleurissement.

Le pot de départ de Brigitte Sacristan aura lieu le 13 mai au centre socio culturel.

Le quatrième COPIL pour la requalification des cours d'école, piloté par le CAUE, avec le personnel de la mairie, les enfants, les enseignantes, les parents a eu lieu le 20 mars. Un questionnaire avait été envoyé à tous les parents, seulement 30% ont répondu. Le projet suit son cours.

Les jeux acquis et budgété sur 2022 sont en cours d'installation ainsi que les parcs à vélo.

Des devis ont été demandés pour la réfection de la rue de la Garde.

Le Troc plantes aura lieu le 14 mai, Anaïs fera une animation avec les enfants, Anne, un mini jardin. Un concours de dessin sera organisé.

A noter que le Bessay tennis club fêtera ses 40 ans l'année prochaine.

Céline a assisté à l'AG des amis de Saint Martin, l'association se porte bien.

Une réunion a eu lieu pour revoir l'organisation pour l'accompagnement à la scolarité à la rentrée de septembre. Il faudrait peut-être changer de locaux hors de l'école.

Christophe POMMIER fait le compte-rendu de la réunion du Sictom. Il y a un projet d'installation de stockage de déchets inertes avec une plateforme de revalorisation et un projet de création d'une unité de méthanisation.

Le nouveau correspondant de la Montagne de Bessay est Cyril Rougeron.

Michel Simon gère la journée citoyenne destinée à l'entretien du cimetière, un article sera à envoyer à la Montagne.

La séance est levée à 22h14.

Approuvé à la séance du

Le Maire,
Didier PAQUERIAUD



La secrétaire,
Philippine VIMONT

